

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador Diputados-Morena)

"Nosotros estamos haciendo honor a nuestra palabra, lo que más vale en un político, quizás lo único, para efectos prácticos, es su palabra. Lo primero que yo quiero reiterar es que soy un hombre de palabra, soy un político profesional, y en el acuerdo encontré la comprensión de mis compañeros, de la coalición Juntos Hacemos Historia, para que, junto con el Verde y el Partido del Trabajo, garanticemos el cumplimiento del acuerdo fundacional, que establece que para este periodo quien encabece la Mesa Directiva sea el Partido Acción Nacional.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA3aY8SsBgTJO%2D4&cid=75F18D3264FEE48F &id=75F18D3264FEE48F%21649&parld=root&o=OneUp